

Communiqué de presse de l'Union suisse des paysans du 22 septembre 2023

Rendez-vous aux urnes

La Chambre suisse d'agriculture invite toutes les familles paysannes et les habitant·e·s de toutes les régions rurales à participer aux élections fédérales du 22 octobre. Au cours des quatre prochaines années, le Parlement fédéral devra se prononcer sur de nombreux objets décisifs pour l'agriculture.

Plus qu'un mois avant le dépouillement des urnes : le 22 octobre, nous découvrirons les 246 femmes et hommes qui siégeront au Parlement et, partant, décideront des affaires de notre pays au cours des quatre prochaines années. Parmi les objets qui seront traités, un grand nombre touche aussi fortement l'agriculture, à commencer par l'initiative biodiversité et son éventuel contre-projet. L'orientation future de la politique agricole, en particulier la question des paiements directs, l'initiative dite végétarienne récemment déposée par Franziska Herren et les programmes d'économies au détriment des familles paysannes seront également à l'ordre du jour, pour ne citer que quelques exemples. Plus les candidat·e·s favorables à l'agriculture seront nombreux·ses au Parlement, plus les décisions prises au cours des quatre prochaines années iront dans le sens du secteur agricole. Il vaut donc la peine que chacun·e se rende aux urnes et incite tout son entourage à faire de même. Les régions rurales ne pourront faire valoir leurs intérêts que si cette fois, contrairement aux dernières élections fédérales, aucune enveloppe électorale ne reste inutilisée. Par conséquent, la Chambre suisse d'agriculture invite toutes les familles paysannes et les habitant·e·s de toutes les régions rurales à participer aux élections fédérales 2023.

Renseignements :

Markus Ritter, président de l'USP, tél. 079 300 56 93

Martin Rufer, directeur de l'USP, tél. 078 803 45 54

Francis Egger, vice-directeur de l'USP, tél. 079 280 69

www.sbv-usp.ch